

Aide internationale pour la Turquie et la Syrie

Nous indiquons une façon d'aider matériellement la Syrie et la Turquie par l'intermédiaire de Caritas.

21.02.2023

Le tremblement de terre du 6 février et ses répliques ont dévasté certaines parties de la Turquie et de la Syrie. Outre le nombre de morts, des dizaines de milliers de personnes se

sont retrouvées sans abri et en situation d'urgence humanitaire.

"Je suis proche, de tout mon cœur, des personnes affectées par le tremblement de terre en Turquie et en Syrie. Je continue de prier pour ceux qui ont perdu la vie, pour les blessés, les familles, les équipes de secours. Que l'aide concrète de chacun d'entre nous les soutienne dans cette immense tragédie. " a tweeté le pape François.

Voici comment envoyer de l'aide matérielle et financière par l'intermédiaire de Caritas :

- Caritas Internationalis : Pour envoyer de l'aide par l'intermédiaire de Caritas, veuillez utiliser le lien ou ces coordonnées bancaires :

Banque : Unicredit

Bénéficiaire : Caritas Internationalis

Adresse : Palazzo San Calisto, 00120
Cité du Vatican

IBAN : IT10C 02008 05008
000400406198

BIC / SWIFT : UNCRITM1B88

- Caritas Turquie

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/aide-
internationale-pour-la-turquie-et-la-
syrie/](https://opusdei.org/fr-ch/article/aide-internationale-pour-la-turquie-et-la-syrie/) (30.01.2026)